

L'Éclairer du Gâtinais, 2 novembre 2016

CORQUILLEROY

La nouvelle école élémentaire inaugurée

En 2008, le conseil municipal de Corquilleroy avait comme projet la construction d'une nouvelle école élémentaire dans le bourg. À Biges, il était important de solutionner deux gros points noirs : la mise en conformité des anciens bâtiments et la sécurité routière aux abords de l'école.

« En créant ce nouvel établissement nous répondions à ces deux attentes », soulignait le maire René Béguin lors de l'inauguration de la nouvelle école élémentaire samedi dernier. « Nous espérons aussi réduire les coûts de fonctionnement et nous apportons de meilleures conditions de travail à nos enfants ».

« Une école très lumineuse, agréable à regarder »

L'inauguration s'est faite en présence, entre autres, du sénateur Jean-Pierre Sueur, du député Jean-Pierre Door, de Sophie Etave, de l'Inspection académique, de Frédéric Cuillier, président de l'Association des maires du Loiret, de conseillers départementaux et maires de l'agglomération.

Le terrain rue de l'ancien-Bourg correspondait aux attentes de la commune, ravie lorsque les propriétaires ont accepté la vente.

La commune a ensuite réfléchi sur le bâtiment, aidé par Fabien Allard, du cabinet Crescendo, pour la partie faisabilité-programmation, et David Drault pour la partie exécution.

L'école a une architecture en forme d'escargot, que l'on doit au cabinet Trouve-Tchepelev de Chartres. « J'ai pris beaucoup de plaisir à mener ce projet », a dit Mary Tchepelev. « L'idée était de faire une école très lumineuse, agréable à regarder, avec ses jardins pédagogiques ».

ajoutait l'architecte. Les voiries et réseaux divers ont été confiés à Eurovia. Revil s'est chargé du gros œuvre, ERCC de la plomberie et chauffage et Neyrat de la peinture et des revêtements de sol.

La salle des professeurs porte le nom de Florence Leblanc ancienne institutrice à Corquilleroy. Les travaux, débutés en août 2015, se sont achevés en juillet dernier, et en septembre, les 165 élèves découvraient leur nouvel univers scolaire.



Durant la visite de l'école élémentaire qui a pour directrice Dominique Necker (au centre).

FABRICE BOGAL